
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おるがったキッズ 2024 

★子
こ

どもたちは、友達
と も だ ち

と日本語
に ほ ん ご

で話
はなし

ができても、小学校
しょうがっこう

の勉強
べんきょう

がわからないこと

があります。この教室
きょうしつ

では、日本語
に ほ ん ご

教育
きょういく

などを勉強
べんきょう

している大学生
だ い が く せ い

と一緒
い っ し ょ

に、正
た だ

しい日本語
に ほ ん ご

の発音
は つ お ん

や、使
つか

い方
かた

を練習
れんしゅう

します。工作
こうさく

をしたり絵本
え ほ ん

を読
よ

んだりしま

す。 

★お母
か あ

さん、お父
と う

さんは、幼稚園
ようちえん

や小学校
しょうがっこう

からもらうお便
たよ

りで、わからないこ

とはありますか？わからないことを一緒
いっしょ

に確認
かくにん

しましょう。困
こま

っていることや

心配
しんぱい

なことがあれば、いつでも相談
そうだん

してください。 

★ことばや教育
きょういく

の専門家
せ ん も ん か

に相談
そうだん

できる時間
じ か ん

もあります。 

 

 

井
い

﨑
さ き

 基
も と

博
ひ ろ

 

 

 

熊
くま

本
もと

保
ほ

健
けん

科
か

学
がく

大
だい

学
がく

 保
ほ

健
けん

科
か

学
がく

部
ぶ

 

言
げん

語
ご

聴
ちょう

覚
かく

学
がく

専
せん

攻
こう

 

・言語
げ ん ご

聴覚士
ちょうかくし

の資格
し か く

があり、子
こ

どもにことばを 

教
おし

える仕事
し ご と

をしています。 

・臨床
りんしょう

発達
はったつ

心理士
し ん り し

の資格
し か く

があり、子
こ

育
そだ

ての悩
なや

み 

や不安
ふ あ ん

について相談
そうだん

を聞
き

く仕事
し ご と

をしています。 

・子
こ

どものことばの発達
はったつ

について研究
けんきゅう

をしてい

ます。 

・学校
がっこう

の勉強
べんきょう

が難
むずか

しい、日本語
に ほ ん ご

が分
わ

からない、

友達
ともだち

とのコミュニケーションが難
むずか

しい、など

でお困
こま

りの時
とき

は来
き

てください。 

・子
こ

どもたちと楽
たの

しく日本語
に ほ ん ご

の学習
がくしゅう

を進
すす

めまし

ょう。 

外国
が い こ く

から来
き

た子
こ

どもたちとお母
か あ

さん、 

お父
と う

さんのための日本語
に ほ ん ご

教室
き ょ う し つ

 

 

 

秋葉
あ き は

多佳子
た か こ

 

 

 

熊本県
くまもとけん

立
りつ

大学
だいがく

 文
ぶん

学部
が く ぶ

 

日本語
に ほ ん ご

日本
に ほ ん

文
ぶん

学科
が っ か

所属
しょぞく

 

・アメリカと韓国
かんこく

の大学
だいがく

で日本語
に ほ ん ご

を教
おし

えて

いました。 

・今
いま

は熊本県
くまもとけん

立
りつ

大学
だいがく

で日本語
に ほ ん ご

教育
きょういく

を教
おし

えて

います。 

・日本語
に ほ ん ご

と韓
かん

国語
こ く ご

のバイリンガルの子
こ

ども

がいます。 

・二つ（三つ）のことばを話
はな

す子
こ

どもの教育
きょういく

について一緒
いっしょ

に考
かんが

えましょう！ 

・日本語
に ほ ん ご

教育
きょういく

を勉強
べんきょう

している大学生
だいがくせい

と

一緒
いっしょ

に楽
たの

しく日本語
に ほ ん ご

を勉強
べんきょう

しましょ

う！ 

 

 

 



 

場所
ば し ょ

 ： 熊本市
く ま も と し

国際
こくさい

交流
こうりゅう

会館
かいかん

（５階
かい

 小会議室
しょうかいぎしつ

・和
わ

） 

日時
に ち じ

 ： 月
つき

２回
かい

 日曜日
に ち よ う び

 午前
ご ぜ ん

10：30～12：00 

4月
がつ

14日
にち

、28日
にち

、  5月
がつ

12日
にち

、26日
にち

、  6月
がつ

9日
にち

、23日
にち

、  

 7月
がつ

14日
にち

、 28日
にち

、 8月
がつ

11日
にち

、25日
にち

、  9月
がつ

8日
にち

、22日
にち

、 

10月
がつ

13日
にち

、27日
にち

、  11月
がつ

24日
にち

、 

１２月
がつ

22日
にち

、  2025年
ねん

1月
がつ

 12日
にち

、26日
にち

 

参加者
さ ん か し ゃ

： ５～８歳
さい

くらいの子
こ

どもと、その親
おや

 

参加費
さ ん か ひ

： 無料
むりょう

 

人数
にんずう

  ： 先着
せんちゃく

10人
にん

（子
こ

ども） 

予約
よ や く

  ：  ２週間前
２しゅうかんまえ

までに予約
よ や く

をしてください 

 

申
もう

し込
こ

み 熊本市
く ま も と し

外国人
がいこくじん

総合
そうごう

相談
そうだん

プラザ  

     TEL：096-359-4995 

     Email：soudan@kumamoto-if.or.jp 予約用QRコード 

 

地図
ち ず

 

主催：NPO 法人外国から来た子ども支援ネットくまもと、 

   熊本県立大学、熊本保健科学大学、一般財団法人熊本市国際交流振興事業団 

外国ルーツの子どもに関わる皆さまへ・・・ 

外国ルーツの子どもさんを指導する際、ことばや発音に何か不安を感じていらっしゃいません

か？「友達とコミュニケーション取れているけど…本当に理解できてる？」ここでは、言語や教

育の専門家がお子さんとのおしゃべりを介して、言葉の使い方や正確な発音、言葉の理解に関し

て適切な助言がもらえます。 ひとりで悩んでいないで、一度話しにいらしてください！ 

保護者の皆さんにご紹介ください！先生方も気軽にご相談ください！ お待ちしています！ 

外国ルーツの子どもが日本の学校で困ることなく、一緒に成長してほしい！そんな思いです。 

 

ネパール語 ベトナム語 英語 中国語（簡体） 中国語（繁体） 


